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Frage Nummer 2 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Gerd 
Mannes 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, unterstützt die gesamte Staatsre-
gierung die aktuelle Forderung des Ministerpräsidenten nach ei-
ner Wiedereinführung der Wehrpflicht auf Bundesebene? 

Antwort der Staatskanzlei 

Die Aussetzung der Wehrpflicht erfolgte nach Ende des Ost-West-Konflikts. Seither 
hat sich die Sicherheitslage in Europa grundlegend geändert. Der anhaltende An-
griffskrieg Russlands in der Ukraine wie auch die Drohungen Russlands gegen Mit-
gliedstaaten von NATO und EU haben zur Folge, dass die Bundeswehr nun wieder 
in allen Bereichen zur Landes- und Bündnisverteidigung befähigt werden muss. Es 
ist Konsens der Staatsregierung, dass dazu auch eine Rückkehr zur Wehrpflicht 
erforderlich ist. 

 


